

## Nota de Último Minuto N° 115

### **La oficina de control interno de la UNGRD participa en las jornadas de capacitación nuevos retos del control interno y el control interno contable.**

Durante los días 24 y 25 de julio del presente año, la Contaduría General de la Nación (CGN), el Departamento Administrativo de la Función Pública (DAFP) y Comité Interinstitucional de Control Interno CICI-NACIONAL, llevaron a cabo el cierre de las jornadas de capacitación en la ciudad de Bogotá sobre los Nuevos Retos de Control Interno y El Control Interno Contable, en la que la Dra. Olga Aragón, Jefe Oficina de Control Interno de la UNGRD y representante del Consejo Asesor del Gobierno Nacional en material de Control Interno, ante un público de más de 3.500 asistentes entre representantes legales, jefes de control interno, jefes de áreas financieras, contadores, comunidad académica, gremios y demás colombianos, participó como conferencista invitada en el tema “herramientas Metodológicas para la Administración de Riesgos por procesos y de Corrupción”.

Cabe resaltar la importancia del evento, en la medida que la UNGRD participó como miembro de la Junta Directiva del Comité Interinstitucional de Control Interno – CICI-NACIONAL, junto con importantes conferencistas como la Auditora General de la República, el Contador General de la Nación, Asesores del DAFP y el Ministerio de Defensa Nacional, entre otros. Así mismo, en concordancia con el enfoque de riesgos que trae la actualización del Sistema de Gestión de Calidad bajo la nueva norma Internacional ISO 9001:2015, la conferencia en Administración de Riesgos y el aporte de la Oficina de Control Interno de la UNGRD con el desarrollo la herramienta metodológica para la gestión de Riesgos por procesos y de corrupción, fue de vital importancia, ya que ha sido difundida en diferentes departamentos y municipios del país siendo de gran interés y utilidad para el fortalecimiento del Sistema Nacional de Control Interno en Colombia.

Dichas jornadas de capacitación se llevaron a cabo durante la presente vigencia en diferentes ciudades del país como Medellín, Cali, Pereira, Barranquilla y culminaron recientemente en Bogotá.